

Janvier 2025



Message de la direction

Chères familles,

Nous espérons que vous avez passé de belles fêtes et que la rentrée s'est bien déroulée pour vos enfants. Nous souhaitons vous rappeler l'importance de la deuxième étape de l'année scolaire, qui touche à sa fin dans quelques semaines, à la mi-février.

Ce dernier droit de la 2^e étape est essentiel pour nos élèves, car il marque une période cruciale pour leur progression scolaire et leur préparation aux évaluations de fin d'étape. Les enseignants mettront un accent particulier sur la révision des notions clés et sur l'approfondissement des compétences acquises jusque-là.

Pourquoi est-ce important?

- **Bilan de mi-parcours** : ce moment permettra aux élèves de faire le point sur leur évolution et de mieux cibler les objectifs à atteindre pour la fin de l'année scolaire ;
- **Préparation aux évaluations** : il est essentiel que les élèves soient engagés et concentrés pendant cette période afin de se préparer efficacement aux évaluations de fin de 2e étape ;
- Soutien à la réussite : c'est également un moment privilégié pour renforcer certains acquis et apporter du soutien supplémentaire aux élèves qui en ont besoin.

Nous vous encourageons à :

- Vérifier régulièrement avec vos enfants leurs devoirs et révisions ;
- Encourager la persévérance et la régularité dans leurs efforts ;
- N'hésitez pas à contacter les enseignants si vous avez des questions sur la progression de votre enfant ou si vous souhaitez échanger sur ses besoins spécifiques.

Nous vous remercions pour votre implication et votre soutien tout au long de cette étape et vous souhaitons une bonne continuation pour ce début d'année.

Bien cordialement.

Marc Chouinard Directeur Pierre-Alexandre Dumont-Saucier

Directeur adjoint

VIE ÉTUDIANTE



Gouvernement étudiant

Les membres du G.É. ont fait le plein d'énergie pour la nouvelle année. Plein de belles activités seront offertes aux élèves cet hiver.

Noël 2024

Une panoplie d'activités a été offerte aux élèves. Ce fut un mois de décembre festif. Les élèves n'ont pas eu le temps de s'ennuyer. Voici quelques images des activités du temps des fêtes. Pour voir l'album complet, rendez-vous sur la page Facebook de l'École Polyvalente La Pocatière.

















Journée pyjama

Le vendredi 17 janvier, les membres du G.É. invitent tous les élèves à venir à l'école en pyjama. Sur l'heure du midi, les élèves pourront jouer à Just Dance à l'Agora.



Journée internationale du popcorn

Pour souligner cette journée, le lundi 20 janvier, les membres du G.É. vendront du popcorn. La vie étudiante vient de faire l'acquisition d'une machine à popcorn. Les élèves auront la chance de se procurer un sac au coût de 1\$.

Activités parascolaires

Les activités parascolaires reprennent. Toutes ces activités sont gratuites. Voici les informations importantes :

- Midi quilles: mardi 14 janvier, inscription avant le 13 janvier.
- Initiation au Henné : 28 et 29 janvier prochains. Toujours possible de s'inscrire.



- Donjon et Dragon: tous les mercredis de 16 h à 17 h. Nouvelle session. 12 à 15 participants maximum. Inscription obligatoire. Date de début à confirmer.
- Initiation à la cricut : 19 mars et 30 avril. Inscription obligatoire. Viens créer un autocollant original.
- Fabrication de boucles d'oreilles : 12 mars et 23 avril. Inscription obligatoire. Viens créer une paire de boucles d'oreilles unique. Tu peux participer seulement à l'un des 2 midis.
- **Linogravure**: 1^{er} et 3 avril. Inscription obligatoire. Découvre cette technique d'estampage. Tu graveras dans une plaque de linoleum et par la suite tu pourras l'utiliser pour estamper. Tu dois participer aux deux midis d'atelier.

Si un élève veut s'ajouter à ces activités ou à d'autres existantes, il doit se présenter au bureau de la vie étudiante pour s'inscrire.

Brigade culinaire

Voici une belle activité pour que les élèves apprennent à cuisiner sainement. En participant à cette activité, l'élève:

- S'outillera dans l'adoption de meilleures habitudes alimentaires :
- Développera une autonomie alimentaire par l'enseignement des techniques culinaires de base :
- Stimulera son esprit d'équipe, son leadership et sa créativité ;
- Transmettra le plaisir de cuisiner, de manger ensemble et découvrira de nouveaux aliments.

La Brigade culinaire se réunit tous les mardis de 16 h à 17 h 30. Les ateliers sont animés par Madame Véronique Arial, cheffe professionnelle. Le tout est offert gratuitement aux élèves. Les élèves repartent à la maison avec ce qu'ils ont cuisiné. Pour s'inscrire, les élèves doivent donner leur nom au bureau de la vie étudiante.

Journée blanche

Le lundi 3 février prochain, lors de la journée pédagogique, les élèves pourront participer à une journée blanche. Ils ont le choix d'aller au Village Vacances Valcartier ou au Centre de ski Le Relais.

Les élèves qui veulent participer à cette sortie doivent obligatoirement venir chercher le formulaire d'inscription au bureau de la vie étudiante. Le formulaire est disponible à compter du jeudi 9 janvier. Les parents doivent signer le formulaire puisque la sortie est payante.

******La date limite pour remettre le formulaire signé est le lundi 20 janvier.*****

Pour le Village Vacances Valcartier, le coût se situera entre 50\$ et 60\$, tout dépendant du nombre d'inscriptions.

Pour le Centre de ski le Relais, le coût se situera entre 40\$ et 50\$. Si l'élève doit louer un équipement et/ou désire suivre un cours. des frais

équipement et/ou désire suivre un cours, des supplémentaires seront chargés.

Le montant sera ajouté sur votre facture scolaire. Cette sortie doit être payée au plus tard le 31 janvier.



Secondaire en spectacle

La finale locale de Secondaire en spectacle aura lieu le jeudi 20 mars. Déjà, plusieurs élèves se sont inscrits pour participer à cette finale. Il est toujours possible pour les élèves de s'inscrire en tant qu'artiste.

Aide aux devoirs

C'est le retour de l'aide aux devoirs. Les élèves qui aimeraient avoir de l'aide pour étudier ou faire des devoirs sont invités à venir à l'aide au devoir. C'est Madame Sara Youssef qui accompagnera les élèves.

Le tout se déroulera les MARDIS ET JEUDIS DE 16 H À 17 H. Il n'y a pas d'inscription obligatoire. L'élève peut décider de participer la journée même.

Le tout est offert gratuitement à tous les élèves.





Dates importantes

27 février 2025 de 18 h à 20 h 30 : Rencontre de parents

16 mai 2025 : Journée de classe normale (reprise du 11 décembre dû à des mauvaises conditions atmosphériques)

Le service d'orientation

Période de réinscription et de choix de cours à la Polyvalente pour l'année scolaire 2025-2026

Dans quelques semaines, vous recevrez par courriel toute l'information nécessaire concernant la réinscription de votre enfant ainsi que les choix de cours et les programmes de développement qui seront offerts à la Polyvalente pour la prochaine année scolaire. Nous vous demandons de respecter les délais indiqués à cet effet. Les rencontres d'information en classe ont débuté et se poursuivront afin que votre enfant puisse faire ses choix de façon éclairée en fonction de ses intérêts et aptitudes. N'hésitez pas à communiquer avec moi (Line Garceau) si vous avez des questions concernant les choix de cours offerts.

<u>Demandes d'admission au Collégial et à la Formation Professionnelle pour la session d'automne</u> 2025

Les demandes d'admission à la formation professionnelle auprès des élèves de 5° secondaire et du PAI ont déjà débuté. Du côté du collégial, les élèves prêts à effectuer une demande recevront l'aide nécessaire dès que le service en ligne sera ouvert, soit à la fin janvier. **La demande d'admission se fera en classe, en ligne.** Les élèves auront jusqu'au 1^{er} mars pour faire une demande d'admission dans un programme collégial et professionnel au premier tour. Ils recevront la réponse à leur demande vers le 4 avril. Des frais de 39 \$ sont exigés pour une demande d'admission au collégial et environ 15 \$ pour la demande à la formation professionnelle.

À venir:

Les **Portes Ouvertes du Cégep La Pocatière** et du **Centre d'études collégiales de Montmagny** seront le 30 janvier de 18 h 30 à 20 h 30. Pour plus d'information, consulter le site web du Cégep.



Cégep de Rivière-du-Loup (Hébergement)

Le formulaire pour la location d'une chambre pour l'année scolaire 2025-2026 sera disponible à partir du 15 janvier 2025. L'élève doit le remplir dans les plus brefs délais, car <u>les chambres partent très vite</u> !!!

Comme parent, la meilleure façon d'aider son enfant à bien s'orienter est de cultiver une attitude d'ouverture face son orientation et de lui permettre de faire ses propres choix. L'encourager à découvrir sa personnalité à travers des activités variées, profiter de toutes les circonstances pour que le jeune explore davantage le monde des occupations et lui fournir des occasions de prendre des décisions.